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■学習意欲を高め、確かな学力を身につけさせる ■教育目標

○１年生の時から毎日継続されている「毎算」等は、しっかり親子共に定着している。子どもにとっ ●目標が多すぎるように思います。低学年・高学年と分けても良いと思います。
て、良い問題で復習させてもらえている。 ●目標に対しての具体的な取り組みが見えにくい。

○社会見学等の校外学習は、とてもよい刺激を受けている様に思う。 ●先生方は、自分のクラス以外に学年全体の子どものことにも気を配れているのかなと思
●習った漢字を使わないので、正しい漢字を使う習慣が大切だと思う。 いました。（学級新聞など）
●「毎算」の間違えたところをきちんと直す時間がなく、あやふやなまま次々に進んでゆくのは心配

です。 ■研究テーマ
●理解力に個人差が出てくるので、早い段階で個別にフォローをしていただければと思います。

(休み時間や放課後など) ○算数の研究校とは知りませんでした。算数の苦手な子どもたちのためにも頑張ってほし
いと思います。

■心の安定を図るとともに、規範意識を育み良好な人間関係づくりに取り組む ○「毎日の算数プリント」は考えられた内容になっているので、研究がなされているなと
感心しました。

○先生方の熱意が伝わってくることが多かったので感謝しております。しかし、親の意識が低く、保
護者が反省しないといけないと思います。

○学校の取組として、下駄箱の履き物をきれいに整えることは良いことだと思う。 ■その他
○縦割りでおこなうペア学級の取組は、とても良い。
●子どもの基本的生活習慣は、家庭で身につくものである。家庭で取り組んでいくことが大切である ○校長先生はじめ先生方にはいつも熱心にご指導いただき感謝しております。このような

ことを各家庭に伝えていったほうがよい。 きめ細かい取り組みが行なわれていることをたくさんの保護者や地域の方が知る機会が
●家庭で自尊意識を高められている子どもは、いじわるをしたりいやなことを言ったりしないので、 あれば、児童にとってより一層の環境づくりが期待できるのではないかと思います。

子どもをおこってばかりしないで、良い点を認めてあげるように親に伝えていってもらいたい。 ●学習面や学校生活においての家庭での指導のしかたや協力について先生方からより具体
●あいさつについては、子どもだけでなく、親も先生方もスムーズに行えていないように思う。あま 的なお話をうかがえたらと思います。

り親しくないとなかなかしづらいものですが、少なくとも学校の中では自然なあいさつを心がけた ●児童数の多い学校なりに様々な問題がありますが、先生方は保護者に少し遠慮されてい
いと思う。 ると思います。オープンスクールでの保護者の態度の悪さなどＰＴＡ活動を通じて改善

●風紀や生活態度の乱れは、家庭に１００％問題があると思うので、三者面談など進めて欲しいと思 していけるように何らかの策を考えたいと思います。
います。 ●子どもはいろいろな失敗をするけど、それが将来につながるように導いてもらいたいで

す。その時々の声かけによって、その後大きく変化することもあるので、注意のしかた
■健康の増進と体力の向上を図る にも気をつけてもらいたいです。

●先生方は、余裕を持って教えてもらいたいです。そのために、フォーローできる体制も
○なわとび集会やマラソン大会、毎年の励みになっているようです。駅伝大会や陸上競技大会にも積 大切にしてもらいたいです。

極的に参加する児童も多く、指導の先生方や会場まで応援に来てくださる先生もたくさんいらっ
しゃっていつも感心しています。

○なわとび集会やマラソン週間は、子どもたちは楽しみにしていました。楽しみながら体力づくりが
できたので良いと思います。

○体を動かして気分転換しないと授業に集中できないから、これからもどんどん運動させてほしい。
●クラブ活動の時間が少ないからか、園和には“これ”と言った子どもの活動がないと思います。

●委員会活動は、もっと６年生がリーダーとなり運営していけばルールを守る大切さなど身をもって 学 校 評 議 員 に よ る ご 意 見
わかると思います。

①中１ギャップ問題の解消に向けて、小中連携を進めてほしい。
■保護者や地域に信頼され、活力に満ちた学校・園づくりに取り組む ②子どもに、あいさつや丁寧な言葉遣いを徹底してほしい。

③支援を要する子どもが増えているようだが、対応に苦慮されていると思う。学校とその
○開放運動会、子ども会まつりや地域での活動にいつも積極的に参加していただきとても感謝してい 保護者とがしっかり意思疎通をはかり対応してあげてほしい。

ます。子どもたちもよろこんでいます。 ④保護者の課題（参観態度等）は、ＰＴＡでも話し合って解消していってほしい。
○急に不審者が現われた時も、すぐに対応して集団下校してもらったりしたので、子どもたちも安心 ⑤教職員について

でした。 ・地域行事にたくさんの教職員が参加しくれているので喜んでいる。今後も参加して
●もし災害や事件・事故が発生した時の対策を学校・ＰＴＡ・地域で話し合いを持って連携を強くし いただき、子ども達はもちろんのこと地域の方々や保護者とのふれあいを深めてほ

ないといけない。学校が避難所になっているので、早急に建て替え工事を進めていくべきだと思う。 しい。
●年に数回でも、児童と地域の方・保護者もまじえて、そうじやものづくりなどの共同作業を通して ・教員にも得手・不得手があると思うので、教員の能力を十分発揮できるような体制

交流できればよいと思います。 を考えていってほしい。


